

COMMUNIQUE DE PRESSE DU MINISTERE DE LA JUSTICE ET DES DROITS DE L'HOMME

Ce lundi 05 janvier 2009 aux environs de 13 heures, sous une pluie battante, profitant d'un retard dans la relève des équipes, un groupe de détenus s'est dirigé vers un mirador. Se servant d'une barre de fer, ils ont cassé le cadenas de la porte d'entrée de ce mirador et s'y sont engouffrés pour s'évanouir dans la forêt du Banco.

Intervenues promptement, les forces de l'ordre ont repoussé d'autres détenus qui manifestement voulaient s'engager dans la même voie.

Au regard des indices relevés sur les lieux et sous réserve des résultats du décompte physique en cours, sept (07) détenus semblent avoir pu s'échapper.

Plusieurs équipes des forces de l'ordre sont activement à pied d'œuvre tant dans la forêt du Banco qu'aux alentours en vue de les retrouver.

La détermination et l'engagement des équipes de recherche nous rassurent quant à la reprise imminente des évadés comme ce fut le cas pour les quatre (04) évadés de la dernière mutinerie sur lesquels trois (03) ont été déjà repris.

Une enquête est en cours en vue de situer les responsabilités.

***P/ Le Garde des Sceaux, Ministre de la Justice
et des Droits de l'Homme.
Le Directeur de l'administration pénitentiaire***

Coulibaly Vabé Mohamed